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今后，合肥市民持一张卡，即可乘坐公交、地铁和出租车；驾车

不用开到停车场，老远的就可以通过道路电子屏或手机得知停车

位是否紧张；合肥市将出现百余个摊点群……

2013年省政协江淮行活动中，记者了解到，很多政协委员的

“奇思妙想”正在成为现实。

一卡通将可以坐出租、乘地铁

在对合肥市政协委员吴涛“关于

升级合肥市公共交通一卡通的建议”

提案的回复中，合肥市国资委明确表

态，支持合肥交通真正实现公交、出

租、地铁一卡通用的民意空前高涨。

目前合肥公交集团已与合肥城市

轨道交通有限公司达成协作推进共

识，以期实现“合肥通”在合肥轨道交

通领域的应用。

合肥公交集团将“合肥通”应用纳

入招标方案中予以对接落实；下一步

将与交通局、出租车公司等协调，制

订完善的出租车应用推进项目方案，

争取早日实现在出租车领域的刷卡试

点，为出租车全面应用奠定基础。

相信不久以后，合肥市民只需

持一张卡，即可消费购物，缴纳水、

电、气、通讯费，乘坐公交、地铁和出

租车。

车位信息将接入“智能交通”

今年，合肥市政协委员华健曾提

出建设立体停车场的提案。合肥市建

委答复说，下一步，一方面，将停车泊

位信息接入合肥市“智能交通”、“数字

城管”系统，试点推广停车管理电子技

术。将中心城区主要停车泊位以物联

网形式进行电子管理，引导停车，提高

停车泊位的利用率。

另一方面，鼓励和支持社会资本

投资建设停车场，在中心商务区倡导

和推广立体车库的建设和使用。目

前，合肥市邮电大厦、市规划院、大东

门、妇幼保健院等已规划布点了立体

停车场，目前正在开展前期设计工作。

合肥欲设175处摊贩中心

“近年来，合肥市局部区域与路段

出现了摊点、车辆侵占盲道现象。”合

肥市政协委员周波对此忧心忡忡。

对此，合肥市城管局承诺，将按照

“三不影响”（不影响周边群众生活、不

影响沿街经营户正常经营、不影响盲

道通行）要求，建设175处摊贩中心，主

动为摊贩提供设摊地点，缓解占道摆

摊、流动摆摊的难题。

老铁路沿线将设“声屏障”

合肥市政协委员刘宗祥认为，合

肥市最早的铁路之一——老淮南线上

经常跑着鸣笛的火车，十分扰民，希望

这一现象能够加以改善。

合肥市发改委在回复中称，将商

请上海铁路局尽快开展淮南线铁路列

车鸣笛作业方式方案研究工作，提出

切实可行的操作方案，最大限度地解

决列车鸣笛噪音污染问题。同时，他

们将会同有关部门，协调淮南线电气

化改造项目建设单位，对铁路沿线两

侧噪声敏感建筑物设置声屏障、隔音

窗等降噪措施。 记者 祝亮

我省南京都市圈四市
将用025统一区号？
省通信管理局：不太可能！

星报讯（记者 丁林） 8月3日，南京都

市圈第一届党政领导联席会议在南京举行。

马鞍山、芜湖、滁州、宣城与南京、镇江、扬

州、淮安8市共同签署了上报《南京都市圈区

域规划》的请示，“8兄弟”今后将在交通、产

业、城市、社会保障等多方面互通互联。

据报道，南京市一位领导在会后接受采

访时表示，老百姓关注度很高的南京、镇江及

扬州三市的固话区号统一项目，将于今年下

半年正式启动，争取明年上半年初步实现。

“不仅如此，025区号还将逐步统一扩大到都

市圈其他城市，力争3年内实现跨省电信资

费的一体化，特别是相邻的跨省地区，可先做

成一个区间内通话。”

根据报道，这意味着，包括我省4市在内

的南京都市圈城市，在 3年后将共同使用

025一个区号。

昨日下午，记者第一时间咨询了省合作

办相关人士。该人士向记者表示，3日的会

议确实签署上报了一个规划，“但我省4市将

使用025区号不太可能。”

“不太可能，合肥都市圈几个城市想实现

同一个区号都很难，何况是跨省。”省通信管理

局相关负责人昨天也对此消息给予了回应。

打的、缴费、乘地铁，只需一张“合肥通”
合肥市政府集中办理、回复一批政协提案，部分委员的“奇思妙想”正变成现实


